services publics

Une pétition pour le maintien du SIE

Hier matin, José Navarro, le secrétaire départemental CGT finances publiques, était sur le marché de Lannemezan, en compagnie d'un agent du SIE, syndicaliste CGT, et de citoyens syndicalistes CGT afin de faire signer au public une pétition pour le maintien en l'état du Service des impôts des entreprises (SIE) à Lannemezan (voir nos articles des 7, 11 et 12 juillet). « Une pétition, indique José Navarro, qui a reçu un très bon accueil du public. » Car au-delà du problème du maintien de ce service, précise-t-il, « les citoyens sont sensibilisés et favorables au maintien d'un service public de proximité ». Nous avons rencontré Bernard Plano, le maire

de Lannemezan, qui nous a informés que le 28 juillet, lors du prochain conseil municipal de Lannemezan, il mettra au vote une délibération, exigeant le maintien du SIE à Lannemezan. Et qu'à la rentrée, il proposera la même initiative au conseil communautaire de la communauté de communes du plateau de Lannemezan Neste, Baronnies, Baïses dont il est le président. De même, précise José Navarro, Michel Pelieu, le président du conseil départemental, nous a assuré demain, vendredi 21 juillet, il va « faire voter par les conseillers départementaux une motion exigeant le maintien du SIE de Lannemezan ».



Selon José Navarro, la pétition a recu un accueil très favorable de la part des usagers du marché de Lannemezan./Photo Alain Maillé.

A. M.